

Turnau als Jiu-Jitsu-Hochburg



In Turnau fand das Jiu Jitsu Styrian Open 2015 statt.

Foto: KK

Turnau. Ein ganzes Wochenende lang ging in Turnau das diesjährige Jiu Jitsu Styrian Open über die Bühne. Neben mehreren Schwarzgurt-Prüfungen am Freitag stieß auch ein internationaler Lehrgang mit Gasttrainer Roberto de Juan Ausejo am Samstag auf reges Interesse. Abschließender Höhepunkt war die Nacht der Kampfkünste, bei der mit 250 Besuchern ein neuer Zuschauerrekord verbucht werden konnte. Rund 130 Athleten beteiligten sich an den Wettkämpfen am Sonntag, bei denen der Gastgeberverein Jiu Jitsu Turnau sportlich sehr erfolgreich war und sieben Gold-, elf Silber- und 14 Bronzemedailles holte.